

# ÖGUM-Mitteilungen Österreichische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin



## Forum Next Generation

Am 30.9.2022 wird die Auftaktveranstaltung des Forums „Next Generation“ in Salzburg stattfinden.

Die Initiative „Forum Next Generation“ der ÖGUM soll junge Kolleginnen und Kollegen (< 36a) aus Klinik und Praxis mit wissenschaftlicher Expertise im Ultraschallbereich ansprechen und vernetzen. Diese Gruppe setzt sich aus allen Fachbereichen zusam-

men und soll voneinander durch Freundschaft, gemeinsame Aktivitäten und wissenschaftliche Kooperationen profitieren.

Wir würden uns freuen, wenn sich noch weitere junge Ultraschallbegeisterte melden würden, um aktiv dieses ÖGUM-Projekt mitzugestalten. Wenn Ihr Interesse habt, an der Auftaktveranstaltung am 30.9. teilzunehmen, würden wir Euch um kurze Rück-

meldung an [barbara.pertl@medunigraz.at](mailto:barbara.pertl@medunigraz.at), [hannes.gruber@tirol-kliniken.at](mailto:hannes.gruber@tirol-kliniken.at) und an die ÖGUM-Geschäftsstelle bitten.

Wir freuen uns schon auf die zukünftige ideenreiche Zusammenarbeit.

Barbara Pertl (ÖGUM-Präsidentin) und Hannes Gruber (ÖGUM-Sekretär)